

Fecha: 23-02-2025
 Medio: El Día
 Supl. : El Día
 Tipo: Noticia general
 Título: Dale campeón, dale campeón Flores fue el mejor en Asunción

Pág. : 22
 Cm2: 424,2
 VPE: \$ 647.680

Tiraje: 6.500
 Lectoría: 19.500
 Favorabilidad: No Definida

DESDE EL LUNES JUGARÁ EN SAO PAULO EL TENISTA PORTEÑO

Dale campeón, dale campeón

Flores fue el mejor en Asunción

Simón cerró de la mejor forma su exitosa participación en la etapa paraguaya de la gira @cosatoficial obteniendo el primer título Grado 1 de su carrera, mientras que en Brasil avanzó hasta las semifinales



FOTO FSF

Un total de 14 victorias ha logrado en la presente temporada el joven tenista de Coquimbo, Simón Flores, quien se encuentra en Brasil.

CARLOS RIVERA V. Coquimbo

Las últimas semanas o este comienzo de año 2025, han sido especiales y muy buenas para el joven tenista de Coquimbo, Simón Flores (4º Cosat). En suelo guaraní alzó el primer título Grado 1 de su carrera en la Gira Cosat y en la actual semana, accedió hasta las semifinales del Campeonato de Caxais do Sul de Brasil en su categoría de 16 años.

En la pasada semana, el singlista porteño se quedó con la corona en singles del torneo Grado 1 en 16 años, tras derrotar al brasileño Carlos Eduardo Lino en dos sets, 6-3 y 6-2 en Paraguay.

Se trató del primer título Grado 1 para el chileno en singles. Antes sólo había podido celebrar en duplas, durante la Copa Indervalle, además de

lograr dos títulos Grado 3 del circuito Sudamericano el 2024.

Fue una semana muy especial para el tenista como destacó su papá, Cristian Flores, quien destacó que también su hijo fue protagonista en la competencia en parejas del Asunción Bowl, logrando el vicecampeonato junto al penquista Matías Erices.

CAXAIS EN BRASIL

Desde Asunción, Simón se trasladó hasta suelo brasileño para enfrentar el Grado 1 del Caxais do Sul donde

mantuvo su alto vuelo con resultados relevantes en su serie que lo ubicaron en la ronda de los cuatro mejores.

Simón Flores se metió en las semifinales tras vencer al local Pietro Gava (50ºCOSAT) por parciales de 4-6 6-1 y 6-4. Esta fue la decimocuarta victoria en singles en el año para el oriundo de la cuarta región, quien por el paso a la final se midió con el trasandino Demian Luna (20ºCOSAT) quien lo doblegó en dos sets con parciales 6-2, 7-5. Luna, se quedó con el título posteriormente al imponerse 6-1, 6-0 al brasileño Gustavo Torres

Albuquerque.

En la categoría dobles, en tanto, junto a Matías Erices, también avanzaron a la ronda de los cuatro mejores al caer con la dupla formada por Luna y Máximo Cataldi.

LOS APOYOS

Para Cristian Flores, el buen momento de su hijo refleja el compromiso y dedicación de su equipo, aunque para tomar parte en estas giras demanda de un alto compromiso y sacrificio.

Por lo mismo dio a entender que encontró una buena acogida en el gobierno regional donde se reunió con el jefe de división de desarrollo social y humano, Matías Villalobos, a quien le solicitó respaldo y apoyo para cubrir la demanda de gastos que requiere la carrera de Simón, "estuvimos en reunión en el gobierno regional con Matías Villalobos y se mostraron abiertos a apoyar", recalzó Cristian.

Tras el torneo Caxais do Sul, Simón Flores se trasladó de manera inmediata a Sao Paulo, Brasil, donde enfrentará el último Grado 1 de la gira, "conseguimos apoyo a través de la Federación para que en esta última semana, nuevamente en Brasil, Simón pueda jugar bajo la atenta mirada de su entrenador quien pudo viajar", recalzó.

El campeonato en Sao Paulo se iniciará este lunes, oportunidad que permitiría a Simón, clasificar para la gira Europea,